



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 7 SEPTEMBRE 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

ENCORE UN NAVIRE TORPILLÉ ET COULÉ

LA SITUATION MEXICAINE EST TOUJOURS INQUIÉTANTE

LE BULLETIN DU JOUR

A LA FRONTIERE MEXICAINE, NOUVEAUX INCIDENTS MILITAIRES.

L'ARMÉE AMÉRICAINE VEILLE

INVASION DU TERRITOIRE AMERICAIN SERA REPRIMÉE.

Quelques nouvelles ont été reçues de l'intérieur du Mexique.

Les nouvelles du Mexique se bornent, pour la plupart, au récit d'escarmouches militaires, qui sont la suite et parfois aussi le prélude d'incidents de frontière. C'est ainsi que, dans la nuit du 2 au 3 septembre, les troupes américaines formant le garnison de Fort Brown étaient sur pied pour s'opposer, au besoin, au passage d'une bande de Mexicains, surveillée depuis le matin, et dont on pouvait craindre qu'elle n'attendît que l'obscurité pour passer la frontière et venir couper le télégraphe et la voie ferrée. La même précaution avait été prise la nuit suivante. On s'accordait généralement, dans la région, pour penser que ces incursions étaient le fait de soldats mis en mouvement par le parti carranziste, dans le but de surexciter le sentiment national du peuple mexicain. Mais, outre que Carranza se défend d'être pour rien dans ces tentatives d'invasion de bandes armées sur le territoire du Texas, les autorités militaires partagent d'ailleurs moins cette manière de voir que le général Naforette, le lieutenant de Carranza, qui commande dans la région, offre de concentrer, à Matamoros, un supplément de troupes constitutionnalistes qui, à la rigueur, appuieraient l'action des troupes américaines chargées de la répression de ce genre d'incidents, il faut classer une assez vive fusillade dont aurait été le point de mire un aéroplane américain, encore que celui-ci ne survolât que des points situés en territoire américain, tandis que les coups de fusil paraissent de la rive mexicaine du Rio Grande. Ces manifestations hostiles, pour ne présenter jusqu'ici aucun caractère menaçant, n'en demeurent pas moins l'objet d'une vigilance particulière, de la part du gouvernement de Washington, dont les instructions prescrivent, à ses chefs militaires de la frontière, de réprimer avec la dernière énergie toute démonstration qui paraîtrait se rattacher à un plan d'ensemble ayant pour objectif une violation effective du territoire américain, sur quelque point de la frontière où elle viendrait à se produire. L'effectif du corps d'observation américain vient d'être porté à 4,000 hommes, ce qui actuellement est plus que suffisant pour parer aux éventualités prévues.

Des autres parties du Mexique, occupées ou disputées par les partis révolutionnaires en présence, on télégraphie que Saltillo serait occupé par le général Obregon, un des lieutenants de Carranza, et que les forces villistas, dans une rencontre, avec les troupes de Carranza, à Angostura, auraient perdu beaucoup de monde. On signale aussi la prise de Parédon, juste au nord de Saltillo, par les troupes de Carranza.

COMMUNIQUES DE FRANCE ET ITALIE

VIOLENTS DUELS D'ARTILLERIE AU NORD DE FRANCE.

TOUS LES CALIBRES TONNENT

CASERNES ALLEMANDES BOMBARDEES PAR AVIONS FRANÇAIS.

Gains de l'armée russe — Navires et aéroplanes teutons à Viben.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 6 septembre. — Le communiqué officiel publié aujourd'hui déclare: Au Nord et au Sud d'Arras, Roelincourt et Breteucourt les canons de tous calibres, tant français qu'allemands, ont bombardé toute la nuit de dimanche. Les canonnades ont été très fréquentes, aussi, en Champagne, dans le voisinage d'Auberive. Plusieurs mines ont été explosées dans l'Argonne. Des aéroplanes français ont bombardé les casernes allemandes à Dieuzé et à Morhange.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 6 septembre. — Le rapport officiel annonce: Des navires de guerre allemands et des aéroplanes ont fait leur apparition, à plusieurs reprises, dans le voisinage du détroit de Viben, mais ils ont été mis en fuite par les canons de notre flotte. Les allemands ont reçu des renforts importants de troupes sur la rive gauche de la Dvina, dans l'intention de forcer le passage du cours d'eau afin de pénétrer jusqu'à Friedrichstadt. Les forces de l'ennemi étant de beaucoup supérieures aux nôtres, nous nous sommes retirés, après un combat, sur la rive droite.

Dans la région de Riga et Jacobstadt, les allemands se contentent de harasser notre marche. Nos troupes ont chassé les allemands du village de Smalniki, et ont capturé 200 prisonniers. Nous avons repoussé plusieurs assauts des allemands sur la rivière Meretchanka, l'ennemi essayant de couper notre retraite vers la région de Grodno. Sur le front de la Niémen, de Grodno à la rivière Jasiolda près de Bereza-Kartuska, l'ennemi a réussi à nous refouler dans la direction de Volkovoyk, après plusieurs combats très violents. Les allemands ayant été considérablement renforcés, dans la région entre les rivières Goryn et Styr, continuent une offensive énergique sur la route de Dublo à Rovno.

Sur la rive droite de la Styr, au Nord de Dubno, la bataille a repris. La bataille continue sur les bords du fleuve Seret, en Galicie. Près de Tlouste les assauts de l'ennemi ont été repoussés par notre artillerie. Nous avons pris 300 allemands, y compris plusieurs officiers.

Inondations en Italie.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 6 septembre. — Des pluies torrentielles ont causé des inondations désastreuses à Bari, Naples, et nombre de villages dans la région du Vésuve.

AUTRICHE, TURQUIE ET ALLEMAGNE

LENTEUR DE LA MARCHÉ AUSTRO-ALLEMANDE EN RUSSIE.

AÉROPLANE FRANÇAIS ABATTU

NOMBRE DE RUSSES FAITS PRISONNIERS EN GALICIE.

Troupes italiennes sont dispersées sur le plateau de Doberdo.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, 6 septembre. — Le bulletin officiel de ce jour relate: La situation n'a pas changé dans la région de la mer Baltique, jusqu'à l'Est de Grodno. L'alle croite de l'armée du maréchal von Hindenburg s'approche de la rivière Niémen. L'armée du prince Léopold de Bavière combat les arrière-gardes de l'ennemi tout en traversant la rivière Ros, au Sud de Wolkowjak, et les marécages près de Smoleniza, au Nord-Est de Pruzsna.

Sur le théâtre de la guerre à Tlouste il ne s'est passé rien d'important, excepté la destruction d'un aéroplane de l'ennemi près d'Ypres.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Vienne, 6 septembre. — Le communiqué officiel déclare: Les russes opposent une résistance opiniâtre à notre marche près de Volhynia en Galicie Occidentale. Les assauts de l'ennemi sur la frontière de Bessarabie ont été repoussés, et plusieurs des bataillons russes ont été dispersés.

A l'Est de l'embouchure de la rivière Sereth, les russes avaient envahi nos tranchées, mais ils furent repoussés, laissant un grand nombre de morts et de blessés dans les retranchements. Les troupes allemandes et austro-hongroises ont capturé plusieurs positions importantes à l'Ouest de Tarnopol et près du village de Zalosec. Nous avançons graduellement à l'Est de Brody et de Volpina. Dans le triangle des fortresses nos soldats ont capturé trente officiers et 3,000 soldats russes.

Sur le théâtre de la guerre italienne, l'ennemi fait des dépenses inutiles de projectiles sur le plateau de Doberdo, et les attaques le long de la route à l'Ouest de San Martino ont été infructueuses. Notre artillerie a sérieusement entamé les troupes italiennes qui battaient en retraite. Deux compagnies italiennes qui nous ont attaqués dans le Tyrol ont été dispersées.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Constantinople, 6 septembre. — Un communiqué du ministère turc de la guerre, dit: Plusieurs de nos détachements en reconnaissance dans le secteur d'Anaforta ont capturé une grande quantité de butin.

Les combats d'artillerie à Ari-Burnu n'ont pas cessé. Notre front à Alrou Tepe, dans la région de Sadi-Bahr, a été bombardé sans résultat par l'artillerie des alliés.

NOUVELLES DE WASHINGTON

VAPEUR TORPILLE ET COULÉ SANS AUCUN AVERTISSEMENT.

SOUS-MARIN TEUTON SOUPÇONNÉ

SITUATION TOUJOURS GRAVE SUR LA FRONTIERE DU MEXIQUE.

Les Carranzistes prétendent que les envahisseurs sont des bandits.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 6 septembre. — Le secrétaire d'Etat a reçu une dépêche de Londres annonçant la destruction du vapeur anglais "Hesperian" de la compagnie Allen, torpillé au large de Fastnet Light samedi et qui a sombré ce matin pendant qu'il était remorqué dans le port de Queenstown. Il n'y avait pas de citoyens américains parmi les passagers, mais trois des commissaires du bord étaient américains. Le navire se rendait de Liverpool à Montréal, Canada. Plusieurs soldats Canadiens blessés étaient à bord, s'en retournant au Canada. Passagers et équipage au nombre de 700 ont été sauvés, mais deux femmes ont succombé en arrivant à Queenstown.

En attendant les dépêches officielles soit de l'ambassadeur Page ou du consul des Etats-Unis à Queenstown, le secrétaire d'Etat s'abstient de tout commentaire. Si le vapeur a été torpillé sans avertissement, comme tous les passagers le disent, l'Allemagne aurait alors manqué à sa parole donnée et il y a quelques jours qu'aucun navire marchand ne serait attaqué sans avertissement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 6 septembre. — Tout en admettant la gravité de la situation à la frontière du Mexique, les autorités à Washington ne croient pas qu'il serait nécessaire au gouvernement des Etats-Unis d'intervenir par la force armée dans le Mexique. Il n'est pas encore établi avec certitude que les soldats mexicains auteurs des troubles récents, appartiennent à l'une ou l'autre des factions belligérantes du Mexique. Le commandant Carranziste à Matamoros a formellement déclaré que ces soldats étaient des bandits. Le gouvernement des Etats-Unis craint que les citoyens du Texas ne se livrent à des représailles en envahissant le territoire mexicain et par ce fait entraînant la guerre avec ce pays.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 6 septembre. — Les carranzistes prétendent avoir battu les troupes villistas à plusieurs endroits. Villa a fait fusiller trois de ses généraux à Torreón. Ils étaient accusés de trahison.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 6 septembre. — Une dépêche de Brownsville, Texas, annonce que le lieutenant aviateur Joseph E. Morrow est mourant des suites d'une chute de son aéroplane dont le moteur s'était arrêté à 300 pieds d'altitude.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

STATUS QUO DE LA GREVE DES CHAUDRONNIERS.

Candidatures politiques à Amite. — Savetier incinéré. — Suicide d'un boucher.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Baton Rouge, 6 septembre. — Les chaudronniers grévistes de la "Standard Oil Company" et les officiers de la compagnie ont longuement discuté des propositions de part et d'autre pour reprendre les travaux, mais il n'y a pas eu d'accord. La conférence a été ajournée à demain.

New Roads, 6 septembre. — Les autorités de la Paroisse Ouest Baton Rouge s'occupent activement de la construction de ponts et chaussées modernes.

New Roads, 6 septembre. — Le grand jury de la Paroisse Pointe Coupee sera choisi le 18 octobre de la liste suivante de citoyens: E. H. Barbre, T. B. Riley, H. P. Mounfer, T. W. Montgomery, W. B. Crosby, H. T. Brooks, R. M. Hobert, A. S. Campbell, Jacques Samson, Noël Major, Frank Moniotte, F. B. Rubie, Lubin Major, Horace Patin, Théodore Droyfus, Maxime Lejeune, H. A. Scott, et W. A. Lorio.

Amite, 6 septembre. — M. William Alford a retiré sa candidature à la place de shérif et postule à celle de sénateur d'Etat; il supportera la candidature du capitaine John Ballard, qui voudrait être réélu shérif. MM. I. W. Ott, de Hammond; W. B. Mullins, de Natabany; Dave Story et A. V. Houeys, d'Amite; et Lemuel Boden, de Tangipahoa sont aussi sur les rangs pour la place de shérif. Pour la place de greffier de la Cour les candidats sont, MM. A. R. Lewis (pour réélection) D. F. Young, Hamilton Warner, Dr. George O. Sanders.

Pour assesseur de la paroisse: MM. W. I. Kent, Samuel Carpenter, Allen Pierson; Jos. Dyson, Norman Vernon, Purser McMichael.

Crowley, 6 septembre. — Le Dr. T. B. Arceneaux, âgé de 42 ans, médecin très considéré de la paroisse Ascension est mort ici ce matin. Il laisse son épouse et un fils.

Donaldsonville, 6 septembre. — Les déposants et les créanciers de la défunte Banque de Peuple reçoivent un deuxième dividende de dix pour cent des montants qui leur sont dus.

Suite 3ème Page

LETTRE D'UN PARISIEN

L'ALLEMAGNE GUETTE LES DIVISIONS POLITIQUES EN FRANCE.

CHANCE DE VICTOIRE FINALE

LE PARLEMENT, PATRIOTIQUE, DEVRAIT RESPECTER L'UNION SACRÉE.

Danger du triomphe Teuton, si la désorganisation commence.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. Un diplomate d'un pays neutre, en résidence à Berne, et qui se rend souvent à Berlin nous disait il y a quelques jours: "L'ensemble du peuple allemand croit toujours à la victoire finale, mais les gouvernants n'ont plus d'illusion, ils savent que si l'Europe tient, l'Allemagne sera certainement vaincue. Un des personnages les plus importants nous disait: "Nous n'avons plus que deux chances; ou traiter d'une paix séparée avec la Russie ou que les divisions politiques ne finissent par se mettre entre les Français. Dans ce cas nous pouvons encore nous en sortir, sinon, non."

Je tiens ce propos de bonne source et celui qui a rapporté cette conversation n'est pas bavard, s'il avait même su qu'elle serait imprimée, il est probable qu'il aurait gardé le silence. Mais, telle quelle, elle a son importance. Une paix séparée avec la Russie n'est pas probable — je n'ose pas dire impossible, quoique je le pense. Reste la division politique française. Ici, je serai moins affirmatif. Par deux fois, la France a donné le spectacle admirable de l'union parlementaire, la plus complète; le Parlement ayant proclamé ce que M. Poincaré a appelé l'"Union Sacrée", toutes les divisions politiques se taisaient et il ne s'agissait que de défendre le pays. C'était admirable comme l'écrivait le correspondant parisien de La Epoca et nous avons eu l'exemple reconfortant d'un an de vie parlementaire, inspiré par le plus pur patriotisme, en pleine guerre, sans une seule note discordante." C'était trop beau.

Les politiciens ont voulu en revenir à leurs intrigues avivées par leurs ambitions. On a commencé à arracher des Sous-Secrétaires d'Etat à la faiblesse de M. Viviani qui est un bel orateur, mais qui n'a pas l'énergie nécessaire et finalement on a parlé de crise ministérielle. Un moment on a cru que les députés de l'ancienne majorité n'oseraient pas aller jusque-à et La Caselle de Lussanne, croyant la crise évitée, se félicitait du résultat comme amie de la France. Ce journal écrivait hier:

"Et ainsi s'évanouissent une fois de plus certaines espérances conçues et hautement formulées par les adversaires de la France dans la guerre en cours. Il suffit d'ouvrir les journaux allemands et autrichiens pour surprendre des manifestations parfois ingénues de ce sentiment. L'Austro-Allemand persiste à voir dans le Parlement français, le coin qui entamera et fera sauter l'"Union Sacrée."

Il faut croire qu'au Parlement...

Suite 4ème page